

| SAN VICENTE DEL RASPEIG |

Urbanismo gasta 356.000 euros en acondicionar la calle Bonanova

La actuación contempla la mejora de la pavimentación y aceras, alumbrado y soterramiento de líneas telefónicas

L. V. SAN VICENTE

El Ayuntamiento de San Vicente aprobó ayer las obras de acondicionamiento de la calle Bonanova, situada en la zona norte de la ciudad. El concejal de Urbanismo, Rafael Lillo, destacó que se trata de «una actuación importante para los vecinos del municipio, cuya inversión alcanza los 356.315 euros y tiene un plazo de ejecución de doce semanas».

Lillo explicó que el proyecto contempla «la mejora de la pavimentación de la calzada y las aceras, el soterramiento y eliminación de toda la red aérea telefónica, mejorar la accesibilidad a través de vados peatonales, la colocación de arbolado en la zona de aparcamientos, la instalación de alumbrado público y mobiliario urbano, así como mejorar la señalización horizontal y vertical».

El edil resaltó que «desde la Concejalía de Urbanismo se trabaja día a día en el acondicionamiento y mejora de todos los barrios de San Vicente, para que la ciudad crezca de manera sos-



RESIDENCIAL. Calle Bonanova, al norte del municipio. / L. V.

tenible y con todos los servicios urbanos necesarios».

Añadió que a través de esta actuación «se atiende la demanda realizada por los vecinos de la zona».

Renovación del centro

Rafael Lillo recordó, por otro lado, que la Conselleria de Infraestructuras y Transporte «ha incluido en los presupuestos de la Generalitat Valenciana el proyecto de renovación urbana para las calles Cervantes, Juan Ramón Jiménez y San José, cuyas obras están pre-

vistas que comiencen a mediados del próximo año, con un presupuesto total de 1.173.290 euros».

El responsable del área de Urbanismo detalló que «esta actuación forma parte del convenio suscrito entre el Ayuntamiento y la Conselleria de Infraestructuras y Transportes para la renovación urbana del centro histórico de San Vicente, consiguiendo la rehabilitación del comercio y de los inmuebles y fachadas de la zona, dotando al conjunto de mayor actividad social y comercial».

| VILLENA |

El PSOE pide a la alcaldesa que apruebe el protocolo para soterrar el tren

T. CALDERÓN VILLENA

El grupo municipal del PSOE presentará una moción al Pleno de este mes de diciembre en la que solicitará a la alcaldesa de la ciudad, Celia Lledó, del PP, que apruebe el texto del protocolo para iniciar el soterramiento de las vías del tren que atraviesan el casco urbano y que incluye el compromiso del Ministerio de Fomento para que Villena tenga parada del AVE, según anunció ayer la portavoz socialista y anterior alcaldesa, Vicenta Tortosa.

Los socialistas piden al equipo de gobierno popular que «apruebe el texto del protocolo y faculten a la primera autoridad local para firmar los documentos necesarios para solucionar uno de los problemas más importantes de la ciudad, y que permitirá el futuro crecimiento de nuestro municipio y que no se encuentre hipotecado por esta histórica barrera», declaró Tortosa.

| SANT JOAN |



ANUNCIO. Un momento de la presentación del proyecto. / L. V.

El carril bici se extenderá por todo el municipio en cuatro años

L. V. SANT JOAN

El Ayuntamiento de Sant Joan pretende fomentar el uso de la bicicleta «como medio de transporte saludable y no contaminante». Así lo anunció ayer el concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Pablo Celdrán, durante la presentación del proyecto de carril bici para el municipio que, bajo el lema *Sant Joan, visc en bici*, se desarrollará en los próximos cuatro años.

El proyecto se llevará a cabo en tres fases. La primera comprende-

rá la avenida de Alicante, calle Basilio Sala, avenida Benidorm y calle Del Mar. En una segunda fase se construirá en la calle la Moleta, avenida Libertad y calle Doctor Pérez Mateo. La tercera fase comprenderá las avenidas Rambla y Jaume I y el paso elevado de la carretera nacional.

La primera fase se comenzará a desarrollar en el 2008 y tiene una partida presupuestaria de 155.000 euros. Las dos restantes costarán 174.000 y 70.000 euros respectivamente.

SANTA POLA



CONCIENCIACIÓN. Los responsables de la campaña. / L. V.

La Brigada Azul concienciará a los dueños de animales del cuidado que requieren

El concejal de Sanidad y Limpieza, Javier Baile, presentó ayer la nueva campaña de limpieza que va a iniciar el Consistorio durante las Navidades. Esta campaña va dirigida a los dueños de animales, con el fin de que «conozcan cuáles son sus obligaciones, así como las sanciones en las que pueden incurrir en el caso de no cumplir con las normas», explicó Baile. Los representantes de la Brigada Azul recorrerán las calles de Santa Pola y los lugares donde se produce una mayor concentración de mascotas, como solares y parques, «y allí explicarán a los dueños de las mascotas las normas actuales, qué requisitos deben reunir sus mascotas, se les dará un folleto con recomendaciones y se les facilitarán también bolsas especiales para la recogida de excrementos». / L. V.

SAN VICENTE DEL RASPEIG

Pastor entrega una ayuda de 10.395 euros a los estudiantes del programa Sócrates Erasmus

La alcaldesa de San Vicente, Luisa Pastor, entregó ayer una ayuda total de 10.395 euros a 16 estudiantes sanvicenteros del programa Sócrates Erasmus. La primera edil destacó que «las ayudas están destinadas a los alumnos del municipio que cursan sus estudios en las universidades de Alicante y Miguel Hernández, con el objetivo de sufragar parte de los gastos de estancia en universidades europeas». Pastor añadió que «el acuerdo establecido con las dos universidades representa una apuesta importante para el futuro de los jóvenes, ya que les permitirá aumentar sus oportunidades en el área profesional». / L. V.

CREVILLEN

César Augusto Asencio pide explicaciones por el incremento del precio del agua

Cesar Augusto Asencio, alcalde de Crevillent y secretario ejecutivo de Política Autonómica y Municipal del Partido Popular de la Comunidad Valenciana (PPCV), reclamará hoy ante la Mancomunidad de Canales del Taibilla que el Ministerio de Medio Ambiente explique por qué no confirma el incremento del precio del agua. En opinión de Asencio, que la convocatoria de la reunión de la Mancomunidad no recoja una subida de precios ya anunciada «sólo puede obedecer a dos causas: o bien están ocultando el incremento del precio del agua por motivos electoralistas o que no pueden aumentarlo porque no han realizado las infraestructuras hídricas pendientes por el Ministerio de Medio Ambiente que justificarían esta subida». / J. V. M.

EL PINÓS

El PSD denuncia irregularidades en la colocación del alumbrado navideño

El portavoz del Partido Social Demócrata (PSD), Vicente Rico, denunció ayer que el alumbrado navideño «se ha colocado sin que la empresa tuviese adjudicado el contrato». El alumbrado especial se encendió por vez primera el pasado viernes y este año se han empleado unas bombillas de bajo consumo, lo que ha supuesto que no se hayan tenido que utilizar grupos electrogénos para el suministro. El portavoz de Unión de Centro Liberal (UCL), Ramón Cerdá, declaró que «cuando se saque el concurso se verá quién pone las luces y si no es esta empresa, las retirará». / J. L. P.

SANT JOAN

Campaña de concienciación sobre limpieza

El concejal de Mantenimiento y Servicios, Baltasar Ortiz, ha puesto en marcha la campaña de concienciación de limpieza viaria *Sant Joan limpio: responsabilidad de todos*. La campaña consta de dos fases. En la primera se intentará implicar a la ciudadanía en la responsabilidad de mantener limpio el municipio utilizando adecuadamente los medios disponibles para ello. En una segunda fase «se ampliará el número de infraestructuras para mejorar la limpieza y se actualizará la normativa municipal», explicó el edil. / L. V.